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共創科の面白さは、地域に出ることで大人の本気を見聞きできること。
社会に出たら役立つ学びがたくさんあると感じています。先日、自身の
食に関するプロジェクトについて、生産者さんからの質問に上手く答え
られず悔しいできごとがありました。目的や意味を深く考えることから
逃げていたことに気がつき、プロジェクトを見直すきっかけとなりました。
僕にとって共創科は、社会に出るための滑走路。「本当にこんなこと
できるの？」と迷うこともありますが、諦めず動き続けていきたいです。

隠岐島前高校「地域共創科」はじまりました

田 村  和 哉
隠岐島前高校２年生 地域共創科

新コーナーのテーマ は「島 前 で
はぐくまれてきた先生方の素敵な
つながり」。初回は 1 5 年前に知夫
で出会ったお二人の登場です。

Tamura Kazuya

むかし教え子、いま仲間。

伊藤 秀明（いとう ひであき）

今号の作成を手伝ってくれた島前高校生から一言！毎回、島前内の友だちをつなげていきます！
今回は近藤正己さんからの紹介です。

No.13
島前約5,700人

今回、私たちは初めて「高校生編集部」として
活動させてもらいました。二人とも「しましま」
のことを愛読していたので、関わらせてもらう
ことができてよかったです。一人でも多くの方
に 読 んでもらえる
ようにがんばって
きたので、楽しんで
もらえたら嬉しい
です！

～ 編 集 後 記 ～島前の、わっ！

西ノ島町商工会 事務局長

昔、２年ほど出雲市多伎町に単身赴任をしていたが、
ちょうど２人の娘たちが小学校に入学した時で、
これが一番寂しかった。そんな娘たちは今社会人
となり県外で頑張っている。２人
に負けないくらい、これからは
奥さんと一緒に楽しく過ごして、
そして畑にも愛情を注ぎます！
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池 田  高 理
いけだ  たか みち
【当時】
知夫小学校３・４年担任
【現在】
海士町派遣社会教育主事

～ 師弟対 談  i n  D o z e n ～

並 河  湧 斗
なびか  ゆうと
【当時】
知夫小学校４年生
【現在】
海士小学校２年担任

当時の思い出は？
池田：僕が教員になった年に初めて担任したのが湧斗。
１年目で何も分からない。子どもの話もうまいこと聞いて
やれん。頼りにならん存在だったかもしれん。せめて一緒に
遊ぼうと思ってひたすら子どもたちとキャッチボールしてた。
並河：今になってそのすごさがわかる。
忙しい中で休みの日まで関わろうと
してくれた。今の僕にはできないです。
池田：当時はそれくらいしかできること
なかったけん。自分にとっても原点の
思い出ですね。
今、仕事で悩むことはありますか？
並河：悩みしかないです。どうしたらもっと授業がうまく
できるのか。家に帰っても毎日反省ばっかりです。
池田：オレも悩んじょったよ。他の先生の授業をよく見に
行った。今でも「今日の授業 100 点！」って日はほとんど
ない。もっともっと面白くって思ってる。

お互いへのメッセージをどうぞ！
池田：「よう帰ってごしたな」と言いたい。島前出身
の教員が本当に少ない。島前で頑張る先生たちを
ひっぱっていく存在になってほしいな。並河：実は
これまであらゆる面接で池田先生の名前を出して
きたんです。そのくらい自分にとっては大きな存在。
こうして教員同士として話せるようになってあり
がたいです。池田：どんな気持ちで教員しとるか
なんて、こういう機会がないとなかなか話せんけん、
うれしかった。自分も元気もらった。今度、飲み
いこうや！ 並河：はい！ぜひ！

大野 紗矢音(２年・海士町)田村 菜南子(２年・ネパール)
おおの  さやね　　　　　　　　 たむら   ななこ

もっと詳しい対談内容を公式 note で読めるよう、ただいま準備中！

当時のふたり

日々の情報をSNSで発信中！
              フォローしてね→

夏到来 !   今号のテーマは「この夏のお楽しみ」。

ようやくいろんな場所に行きやすくなり、わくわくしながら

この夏を待っていた人もいるのでは？ 皆さんのとっておきの

楽しみのお裾分けです。



祭です ! 過去に多い時で年間 70 以上の神輿
が出る祭に参加したくらい、大好きです。祭り
特有のソワソワする雰囲気がたまりません。
７月29・30日には由良比女神社で神輿を担ぐ
祭が４年ぶりに開催される予定です。一緒に
楽しみませんか？

島親
須藤 賢太郎
すどう　けんたろう

［西ノ島町］

さん

島前高生の時は海を見るとすぐ海に入って遊んで
いました。今年は寮生時代には楽しめなかった
島前の夏夜を楽しみたいです。お酒を片手に隠岐
神社で蛍を観察したり、星空観察会などをして、
島留学生として迎える島前の夏を満喫したい
です！

大人の島留学
青木 愛華
あおき まなか

［島前高卒業生 広島県］

さん

Photo
高校生たちの
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高 校 生たちが 撮った 写 真をいくつか わけ
てもらいました。
高校生の目に映る島の風景、そして日々の
楽しさをぜひ味わってください 。

Dozen LifeWonderful!

やり方 次 第 で 全 て は 変 わる
卒業生インタビューQ. 何故知夫へ島留学をしようと思った？

A. 知夫に来る前は、授業中に手を挙げることも苦手で、そんな
自分を変えなければならないと思っていました。そんな時に、親と
説明会に行き、知夫に行くことを決心しました。
Q.2 年間の知夫での島留学生活はどうだった？
A. 挑戦することができるようになりました。周りの人のサポートや
手伝いもあり、積極的に新しいことに飛び込めるようになったの
かなと思います。
Q.１か月間ケニア留学へ！抱負や意気込みを教えてください！
A. 前から動物愛護の活動などに興味があったので、ケニアに行って
実際の密猟 現場での話を聞けたらよいのかなと思っています。
そして、その経験を活かして、日本でも密猟問題への取り組みを
していきたいです！

ようやく自由に動ける夏休み。皆さんは一体
どんなことにわくわくしているのでしょうか？

Q. どんな大学生活だった？
A.３歳から始めたレスリングに大学でもひたすら打ち込みました。全国
のトップクラスの選手が集まるシビアな世界でしたが、試合前の調整の
仕方など沢山のことを教えてもらい、学びが多かったです。
Q. 高校での思い出は？
A. 部活漬けの生活だったので、テスト期間の放課後に普段絡まない
同級生と絡めたのが楽しかったです。外側だけ見て最初は圧倒されても、
仲良くなると意外と普通のやつで、自分のことも認めてくれている。違う
ベクトルで頑張ることを認め合う人間関係が築けました。
Q. 現役高校生へのメッセージ！
A.「どんな場所でもやることは変わらない。やり方次第で全ては変わる。」
僕が島で教わったことです。島前高校で沢山ある「自分で考えて行動
する機会」を大いに活かして成長してください！

みんなに聞いてみた！

一歩先の自分へ
パーソン注目

「この夏のお楽しみ」は何ですか？

Person!!

吉田  百花
よしだ  ももか・２年・兵 庫 県
（中２から知 夫 へ島留学）

今年の夏は子どもの部活の県大会に応援に
行きます。子どもたちが部活を頑張ってくれて
いるお陰で島外での試合に応援に出かける
のが毎年の恒例になっています。子どもと
一緒に過ごせる残り少ない時間を大切に過ご
したいです。

知夫村立保育園
山本 真由美
やまもと まゆ み
[知夫村]

さん

海水浴に行くことです！ 西ノ島にある外浜と
いう海岸へ、毎年何度も泳ぎに行っている
ので、今年も行けるのが楽しみです。僕は長期
休みは、いつも深夜まで起きてしまうので早寝
早起きを目標に 12 時までに寝ることを頑張り
ます。

富 村  心 裕
とみむら みひろ
［２年 西ノ島町］

バングラデシュに行くことです！ 現地の子供
たちとの交流を通して、バングラデシュの教育
について学んできます。地域共創科で教育に
関するテーマについて探究しているので、現地
で学んだことを私の学びに活かしていきたい
です。

松 元  夏 和
まつもと かなみ

［２年 京都府］

私は高校生活でなにか大きなアクションを
起こしたいと思っていたので、アーバン探究へ
行くことを決めました。一週間東京で大人に
混ざり働くことは不安ですが、自分自身に
とって新たなチャレンジだと思って頑張って
きます。

白 野  心 愛
しらの　 こころ

［３年 西ノ島町］

中 村  勇士
なかむら 　 　 ゆうじ
平成31年度卒・海士町出身
株式会社ハコビースポーツ1


